



BOLETIN DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE  
**Cerámica y Vidrio**

[www.elsevier.es/bsecv](http://www.elsevier.es/bsecv)



## Editorial



A finales del pasado mes de octubre se celebró LVII Congreso de la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio. Fue un congreso en condiciones muy difíciles por causa de la pandemia y por primera vez celebrado en un formato híbrido presencial-on line. Sin duda fue un éxito con 18 simposios, más de 200 participantes y 27 patrocinadores que incluso mereció la atención de la prensa local de Castellón, que le dedicó un espacio mayor de lo usual para este tipo de eventos. Es necesario reconocer y agradecer al comité organizador el esfuerzo realizado y la ilusión con la que ha llevado a cabo este congreso. Cabe una mención especial a la Universitat Jaume I, no solo por facilitar los espacios y los medios técnicos audiovisuales, particularmente importantes en este caso, sino también por su decidida apuesta por mantener también el carácter presencial de las actividades. La SECV tiene en su relación con las instituciones académicas y empresas del sector de Castellón uno de sus pilares más importantes y podemos concluir que este último congreso sin duda ha fortalecido esas relaciones.

Y en relación con las empresas del sector cabe mencionar que la feria CEVISAMA 2021 que debería celebrarse en febrero, este año se ha desplazado a finales mayo. Esta medida se toma con el objetivo de que el entorno sea más estable desde el punto de vista sanitario y permita que la necesaria actividad presencial que implica la feria pueda realizarse con cierta normalidad. Lógicamente los premios Alfa de Oro que otorga la SECV en el marco de la feria se desplazan junto con ella como no podría ser de otra forma.

Como es habitual, justo antes del congreso y en la sede del mismo, se celebró la asamblea anual de socios de la SECV, también en formato híbrido. De acuerdo con los resultados de las elecciones llevadas a cabo este año, se produjo el reajuste de las secciones, incluyendo el relevo de algunos de sus cargos y la renovación de la junta de gobierno. Aprovechamos para dar las gracias a los socios y socias que dejan sus cargos y damos la bienvenida a los que se incorporan por primera vez a estas tareas. En la asamblea también se presentó un informe sobre la evolución de nuestra revista, este Boletín de la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio que tantas alegrías nos ha dado en los últimos años. Este informe será enviado a los socios junto con el acta de la asamblea y en él se plantean los nuevos desafíos que deberemos afrontar para consolidar la revista. A lo largo del próximo año tomaremos decisiones importantes y surgirán dificultades, esperemos tener el acierto necesario para seguir avanzando en la consolidación de la revista como una referencia nacional e internacional.

0366-3175/© 2020 Publicado por Elsevier España, S.L.U. en nombre de SECV.

<https://doi.org/10.1016/j.bsecv.2020.11.001>